

2021年度



# 吉小だより

吉分小学校  
〒630-0222  
生駒市吉分町 356-1  
TEL : 0743-76-8615

## ☆ 土曜参観ありがとうございました

11月13日(土)に、今年度初めての参観ができました。密を避けるため、A、B班に分け、時間差で行いましたが、大きな混乱もなく、無事に終えることができました。クラスの人数が半分ということもあり、子どもたちも普段通りとは行かなかったかもしれませんが、教室の様子を見ていただけてよかったです。

参加人数等制限もありましたが、ご協力ありがとうございました。

## ☆ 修学旅行

11月18日、19日で、今年も鳥羽方面へ修学旅行に行きました。9月に予定していましたが、新型コロナウイルスの感染が拡大していたため2ヶ月延期したので、子どもたちは心待ちにしていました。

パルケエスパーニャに着いたときは少し曇っていたのですが、子どもたちは乗り物を満喫していました。翌日は鳥羽水族館の見学でした。二日間を通して、友達と協力しながらグループ活動を行いました。楽しい思い出をたくさん作れたと思います。

小学校生活もあと4ヶ月になりました。今まで学んできた力を存分に発揮して、たくさんの思い出を持って吉分小学校を卒業してほしいです。

また、1学期は1、2、3年生が社会見学に行けなかったのですが、2学期はすべての学年が行くことができました。今は新型コロナウイルスの感染が落ち着いているので、感染対策に心がけ、例年通りとは行かないものの、少しずつ様々な行事を行う予定です。



## ☆ 生駒市総合防災訓練を行いました

11月14日(日)に、生駒市総合防災訓練を

行いました。今回は、南海トラフ地震が起きたと想定して、避難所開設訓練を行いました。事前に何度も入念な打ち合わせを行い、市役所と連携をとりながら当日を迎え、参加された方は、皆熱心に取り組んでいました。

災害が起きたときに、地域の方の助けが一番頼りになったと、よくお話を聞きます。そのためには、日々の訓練がとても大切だと感じました。また、避難所となる学校のあり方も、改めて考えさせていただくいい機会となりました。



## ☆ 40周年記念行事が終わりました

11月1日が、吉分小学校の創立記念日でした。記念行事も終わり、子どもたちが感想を書いてくれました。子どもたちにとっても心に残る体験になったようです。

わたしは、こう空しゃしんがーばんいいおもいでになりました。みんなであげたのはべつべつだったから、ちゃんとにじになったかしんぱいだったけど、たのしみでした。

いつまでも、えがおいっぱい的小学校でいてほしいです。1年

吉分小学校が創立してからもう40年もたっていることに意外だと思いました。航空写真を撮って、あの写真に、みんなの思い出や思い出がこもって、素敵な写真になったらいいなと思いました。

また、記念に植えたきんかんの木も、ぼくが大きくなったころに、みんなの「思い出」や吉分小学校を支えてくださっている人々への「感謝」といっしょに大きく立派に育っていればいいな、と思いました。6年